

Cemex mantendrá una deuda alta

La venta de activos de Cemex no será suficiente para bajar sus niveles de deuda, los cuales podrían mantenerse elevados hacia los siguientes dos años, aun cuando se espera que sus resultados operativos comiencen a mejorar, dijeron analistas de Fitch Ratings. La deuda neta de la cementera que dirige Lorenzo Zambrano sumó 16 mil 204 millones de dólares al cierre del primer semestre de 2013, lo que representó 6.3 veces su flujo operativo, el cual sumó 2 mil 600 millones, cita en un reporte la calificadora de deuda. Adelantó que la deuda neta de la cementera “no cambiará significativamente en los

siguientes dos años”, pese a la mejora que tendrá en términos operativos. Fitch proyectó que la deuda neta de Cemex será de 6.0 y 5.1 veces el flujo de operación generado en 2013 y 2014, respectivamente. El grupo inició desde hace tiempo una estrategia de venta de activos y canje de bonos para aliviar su situación financiera y mejorar su perfil de vencimientos. La ausencia de venta de activos será determinante en el apalancamiento de este año. En el segundo trimestre de 2013 la firma acordó la venta de su planta de cemento en Saint Feliu, Barcelona, a Cementos Molins. (Ana Valle)✉